

Wien, 14. März 2024

Häuserstrategie und weitere Vorgehensweise Haus Haidehof

Im Rahmen der Klubklausur der Wiener SPÖ wurde neben zahlreichen anderen Projekten die neue Häuserstrategie der Häuser zum Leben vorgestellt.

Diese beinhaltet auch den Neubau des Hauses Haidehof in den Rzehakgasse 5 in Simmering. Entsprechend der sich ändernden Altersstruktur und der Bedürfnisse der Bewohner*innen wird die Zahl der Pflegeplätze, in kleinteiligen, flexibel nutzbaren Einheiten, ausgebaut. Das Haus Haidehof entspricht in der Substanz und in den Grundrissen nicht mehr diesen neuen Anforderungen. Daher haben sich die Häuser zum Leben zu einem Neubau entschieden. Auf der Liegenschaft werden künftig 140 Plätze für betreutes Wohnen und 140 Pflegeplätze zur Verfügung stehen. Ebenfalls geplant ist ein sozialer Wohnbau, in dem unter anderem auch betreutes Wohnen möglich sein soll.

Errichtet werden die Gebäude von einem Wohnbauträger, die Erdgeschoßzonen sollen zum Teil auch den Bewohner*innen aus dem Umfeld mit Angeboten wie einem Generationenklub+ der PensionistInnenklubs und ärztlicher Grundversorgung offenstehen. Der Abbruch des Bestandsgebäudes wird für Herbst 2024 angepeilt. Die Fertigstellung für 2028. Sobald das endgültige Bau-Timing feststeht, werden alle Betroffenen eingebunden und zu persönlichen Treffen eingeladen.